

Le PLR.Les Libéraux-Radicaux salue la décision de construire un deuxième tube routier au Gothard

Berne, le 26 juin 2012

Communiqué

Le PLR.Les Libéraux-Radicaux salue la décision de construire un deuxième tube routier au Gothard

Solution raisonnable en l'absence de réelles alternatives, tout en respectant l'initiative des Alpes

Le PLR.Les Libéraux-Radicaux salue la décision du Conseil fédéral concernant la construction d'un deuxième tube routier au Gothard. Une infrastructure performante est le facteur central d'une économie helvétique forte – et assure les emplois. Le tunnel du Gothard est sans aucun doute le passage entre le Nord et le Sud des Alpes le plus important. Pour le PLR, les coûts d'une solution provisoire auraient été bien trop élevés. Le Tessin aurait également été coupé pendant trop longtemps du reste de la Suisse, ce qui aurait été un problème critique vis-à-vis de la cohésion nationale. L'utilisation sur une durée plus longue de deux tubes à sens uniques permet d'améliorer la sécurité sans pour autant augmenter le trafic routier, ce qui est également important pour le PLR afin de respecter l'initiative sur la protection des Alpes.

Contacts:

- › Olivier Français, conseiller national, 079 332 00 01
- › Christian Wasserfallen, conseiller national et vice-président du PLR, 078 648 39 71
- › Markus Hutter, conseiller national, 079 430 24 76
- › Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63
- › Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41